

## Reinosa



Firma entre el Gobierno regional y el Ministerio para la rehabilitación del casco histórico.

ALERTA Mazón junto a los propietarios de las viviendas de Sorribero.

ALERTA



La Consejería ha realizado numerosas obras de infraestructuras urbanas y alumbrados públicos

## La legislatura termina en Reinosa con el inicio de la rehabilitación del casco histórico

ALERTA. Santander

La legislatura 2003-2007 finaliza en Reinosa con la conclusión o puesta en marcha de varios proyectos que tienen una influencia directa en la modernización del casco urbano de la capital campurriana y de sus infraestructuras viarias. El proyecto más importante inicia la ejecución de una de las viejas aspiraciones de los reinosanos, la rehabilitación del casco histórico, que contempla la recuperación de 75 viviendas, situadas en el eje central del casco urbano, y que supondrá una

El Gobierno de Cantabria y el Ministerio de Vivienda firmaron el pasado 9 de abril un convenio con el Ayuntamiento de Reinosa para la rehabilitación integral del casco histórico de Reinosa, en el transcurso de un encuentro celebrado entre el presidente Miguel Ángel Revilla y la ministra María Antonia Trujillo, en presencia de la vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, y del consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón. Segundo explicó Revilla, la firma de este convenio permitirá "dar un vuelco a la imagen estética de Reinosa", ya que posibilitará la recuperación de elementos estructurales de los edificios, además de mejorar la accesibilidad, la adecuación de elementos comunes y la habitabilidad de las viviendas, junto con actuaciones de infraestructuras y urbanización.

El convenio contempla la recuperación de 75 viviendas, ubicadas entre las avenidas de Cantabria y del Puente de Carlos III. La inversión prevista asciende a 1.291.250 euros.

### Carretera Reinosa-Corconte

El 8 de julio de 2003, el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, junto con la vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, inauguró la carretera Reinosa-

Corconte, de 22 kilómetros de longitud y un presupuesto de 22 millones de euros. En el acto, el presidente regional recordó el estado anterior de la carretera, con un trazado peligroso, numeroso tráfico pesado y muchos núcleos urbanos a su paso, "por eso cuando diseñamos este nuevo trazado se pensó en una carretera de futuro. De lo que yo estoy convencido es de que la comarca campurriana sufrirá, a corto plazo, una transformación positiva", apuntó Revilla.

### Puente sobre el río Ebro

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, inauguró el 17 de marzo de 2007, junto con el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio; otros miembros de la Corporación, y el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel

inversión de 1.291.250 euros. Además, la Consejería ha concluido la carretera con Corconte, ha ejecutado un nuevo puente peatonal sobre el río Ebro y tiene en marcha la construcción de 92 viviendas de promoción pública en Sorribero. A esto se añaden otros proyectos como la mejora de las comunicaciones con Brañavieja y otras obras de infraestructuras y equipamientos urbanos, como el caso del parque Cupido, que se encuentra en periodo de licitación. En total, los proyectos suman una inversión superior a los 30 millones de euros.

del Jesus, la nueva pasarela sobre el río Ebro, diseñada por el arquitecto Juan José Arenas, cuya construcción ha supuesto una inversión de 79.196 euros.

El desarrollo de esta vía peatonal, que comunica las calles de La Vidriera y Los Peligros, tiene una gran importancia, ya que permite el acceso directo a las instalaciones del colegio, situado en las inmediaciones, sin necesidad de desviar la marcha y atravesar el puente de Carlos III. Funcionalmente, la pasarela se ha planteado con una sección de 2,40 metros, para permitir un paso fluido y la estancia ocasional como lugar privilegiado de observación del río y la ciudad.

### Reinosa-Entrambasaguas

El consejero de Obras Públicas y Vivienda del Gobierno regional, José María Mazón, presentó el

22 de noviembre de 2005 el proyecto de mejora de seguridad vial de la carretera Reinosa-Entrambasaguas, que supone una inversión de 850.209 euros. Las obras están siendo ejecutadas por la empresa Aglomerados de Cantabria.

Esta iniciativa tiene por objeto el definir las actuaciones necesarias para la mejora de la seguridad vial, mediante la modificación de la glorieta de enlace con la nueva variante de Reinosa, la mejora del drenaje en sus inmediaciones, la adecuación de la señalización existente, la sustitución de distintos pasos salvacunetas, y la instalación de diversos semáforos y de dos paneles informativos, junto con una estación adquisidora de datos. También se dará continuidad al carril bici existente por la carretera que enlaza las localidades de Nestares y Barrio.

## 92 viviendas de promoción pública

ALERTA. Santander

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, junto con el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, presidió el 1 de febrero de 2006, en el Ayuntamiento, el sorteo de las 64 primeras viviendas de promoción pública que se están construyendo en el barrio de Sorribero, en un terreno adquirido por Gesvican. El conjunto se articula

mediante dos bloques de viviendas de similares características, contando cada uno con 32 viviendas, repartidas en dos portales con 16 pisos cada uno.

Posteriormente, el 25 de enero de 2007, el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, presidió en el Ayuntamiento de Reinosa, junto al alcalde, José Miguel Barrio, el sorteo de las restantes

28 viviendas de promoción pública, ubicadas también en la calle Sorribero.

En la actualidad, la empresa pública Gesvican está construyendo en Reinosa un total de 92 viviendas de promoción pública en Sorribero. A estas se podrían añadir, tal y como avanzó el alcalde, otras dos iniciativas de 90 y 160 viviendas, respectivamente, de promoción privada.

### MEJORA DE LA CARRETERA LA LOMBA-BRAÑAVIEJA

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, acompañado por el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, inauguró el 31 de octubre de 2006 las obras de mejora de la carretera La Lomba-Brañavieja, que han supuesto una inversión de casi 8 millones de euros. El jefe del Ejecutivo cántabro, tras recordar la "precaria" situación que presentaba la zona campurriana hace diez años, ha resaltado la labor llevada a cabo desde entonces por el Gobierno de Cantabria.

### PLAZA JUAN XXIII Y CALLE SAN SEBASTIÁN

El proyecto incluye la adecuación de las calles, la instalación de mobiliario urbano, la mejora del saneamiento y abastecimiento de agua en dicha zona, la canalización del gas, la red de telefonía y el alumbrado público. Los trabajos están modernizando el área de la plaza Juan XXIII de Reinosa, enlazando ésta con la Plaza de España, a través de la peatonalización de la calle San Sebastián, así como las vías adyacentes a la misma, calles Ángel de los Ríos y Velarde, conecta con la calle Mayor.

### LICITADAS LAS OBRAS DEL PARQUE DE CUPIDO

El pasado 9 de abril, el Boletín Oficial de Cantabria publicó el anuncio de licitación del proyecto de Reordenación y restauración del parque Cupido de Reinosa, con un presupuesto de 492.052 euros y un plazo de ejecución de 7 meses y 15 días. El proyecto fue anunciado en marzo de 2005, en el transcurso de una reunión mantenida por el titular de Obras Públicas con los miembros de la Corporación Municipal.